

# 12月 きらい

柏市立大津ヶ丘第一小学校

第2学年 学年便り

令和5年11月30日

木枯らしが吹く季節、ぐっと冷え込みが厳しくなってきました。

先日行われた、音楽集会では、心を一つに全員が真剣に練習に臨み、成功することができました。

2学期も残すところ、わずかになりました。生活・学習のまとめをしていきます。特に2学期までの漢字、かけ算九九を全員が覚えられるようにしていきたいと思えます。

また、最後まで元気に登校できるように、体調管理についてご協力をよろしくお願いいたします。

## 12月の学習予定

## 今月の生活目標

国語	☆漢字のつかい方と読み方 ☆「しかけ絵本」を作ろう
書写	☆書き初め練習
算数	☆九九を作ろう かけ算(2)
生活	☆つくる楽しさはっけん ☆わたしの町はっけん発表会
音楽	☆リズムをかさねて楽しもう
図工	☆まどのあるたてもの(カッター練習のみ) ☆紙ざらをつかって 紙コップをつかって
体育	☆跳ぶ運動遊び 体づくり運動 ☆マット運動 ☆持久走
道徳	☆七つのほし ☆「三くみ 大すき」

### 『友だちとなかよくしよう』

- ・気持ちの良い挨拶を心がける。
- ・友達のよいところを認め合う。
- ・言葉遣いに気をつける。  
(ふわふわ言葉を使おう。)



#### 1組

持久走の練習を熱心に行い、決まった時間内に走れる距離が伸びたことを喜んでいました。試走では全力を出して走りました。記録会では、今までの練習の成果を出せるよう頑張ってください。

#### 2組

郵便局の出前授業では、年賀状の書き方を学習しました。郵便局の方の話を集中して聞き、熱心に取り組みました。最後に、自分の名前はんこを押し、仕上げることができました。

### 〇2 学期の学習のまとめについて

毎日の音読のチェックやかけ算九九の暗唱の支援等、お忙しい中ありがとうございます。

学校でも、子どもたちは、九九検定に取り組んだり、九九の練習問題に取り組んだり、かけ算九九の学習を頑張っています。まだ暗唱がスムーズにできない為、どの段もはっきりと素早く言えるようにこれからも練習していきます。九九の定着が今後の算数学習に影響しますので、ご協力をお願いします。(冬休みにも練習をお願いします。)  
また、漢字の復習もしますので、宿題の際に見ていただくようお願いいたします。

### 〇生活科「町はっけん発表会」

生活科「町はっけん発表会」にむけて、各グループで協力をして、調べたことをまとめ、発表の練習をしています。12月15日(金)5校時に発表会を行います。保護者の皆様にもご参観いただきたいと思います。詳細は、別紙にてご連絡いたします。

### 〇書き初めについて

3学期初めに、書き初め大会があります。2年生は、教室でフェルトペンを使って書きます。(元気な子)12月から書写の時間に練習を始めますが、冬休みもたくさん練習をさせていただけると助かります。フェルトペンは、練習用と本番用として2本を学校で購入していますので、授業の時に配布します。

### 〇郵便局の出前授業

11月28日(火)に郵便局の方をお招きして、年賀状の書き方を学習しました。ご家庭で、表面(住所、宛先)を書いていただき、12月15日(金)以降にポストに投函してください。よろしくお願いいたします。

